También fueron recopiladas por escrito las insinuaciones generales que formulaban aspectos sobre reuniones futuras, unificación de actividades, orientación para futuras investigaciones, preservación de yacimientos, terminologías comunes, intercambio de muestras de material arqueológico, fotos y diapositivos, material bibliográfico, ya sea, regional o internacional. Sería absurdo pensar que los problemas pendientes han sido solucionados con este Encuentro, pero se ha producido una ordenación tal, que funda las bases necesarias para realizar investigaciones con objetivos precisos. Desde este punto de vista el Encuentro de Arica ha marcado toda una época en el estudio de la paleohistoria nacional con una significación humana y científica.

Los responsables directos de este éxito en todas sus dimensiones han sido la Junta de Adelanto de Arica, la Universidad de Chile con su inteligente labor en el puerto, de Arica, y los miembros del Museo Regional de Arica.

MEXICO

breves científicas

ESTADOS UNIDOS

Nuevo centro de estudios económicos en Yale

Conferencia sobre empleo de radioisótopos

La Universidad de Yale ha recibido una donación de la Fundación Ford de 2 millones de dólares para establecer un Centro de investigaciones y de entrenamiento en materias económicas internacionales. El Center for Quantitative Study of Economic Structure and Growth comenzará sus funciones próximamente y concentrará sus actividades durante los primeros años a un número limitado de naciones, en especial con países de Asia, Africa, América Latina y de Europa Oriental.

ALEMANIA FEDERAL

Estudiantes de ciencias en la enseñanza superior

Según informaciones de la Unión alemana de donantes para la investigación científica, el número de estudiantes de ciencias ha experimentado un notable incremento, de acuerdo con las estadísticas relativas al último año académico. En los diversos centros de las 18 universidades se matricularon 156.334 estudiantes, y en 2.103 escuelas superiores, cursaron 51.591 estudiantes; de estos totales hay que restar a 18.800 estudiantes extranjeros. En la ciudad de México se celebrará del 21 de noviembre al 1º de diciembre una conferencia internacional sobre el empleo de los radioisótopos patrocinada por el Organismo Internacional de Energía Atómica, la 170 y la Organización Mundial de la Salud. Los científicos examinarán los progresos técnicos y metodológicos; la fisiología general, bioquímica y metabolismo; metabolismo mineral, fisiología del esqueleto, fisiología de la reproducción, fisiología y bioquímica de los rumiantes, fisiología y bioquímica de la lactancia, funciones glandulares y endocrinología, fisiología, nutrición y patología de las aves de corral; microbiología e inmunología, hematología, dodntología e investigaciones clínicas.

ARGENTINA

Estudios nucleares

Entre el 6 y el 10 de noviembre se celebró en San Carlos de Bariloche un seminario regional sobre energía atómica y sus problemas de formación científica y técnica, que cuenta con el patrocinio de organismos internacionales y de la UNESCO

Por otra parte, la Comisión de Energía Atómica de Argentina ha convocado un primer curso panamericano de metalurgía nuclear, con la cooperación de la
Comisión Interamericana de Energía Nuclear de la
oEA. El curso se desarrollará durante el año académico
de 1962 en la sede de la División de Metalurgia de la
Comisión argentina.

COLOMBIA

La documentación e información científica

En septiembre del año pasado, fue creado el Centro de Documentación e Información, dependencia de la División de Investigaciones Científicas de la Universidad Industrial de Santander, Colombia. El Centro se dedica al servicio de clasificación y documentación de revistas y documentos y en él están representadas todas las Facultades de la Universidad. Se resencional los artículos más importantes y se presenta el material en boletines periódicos; se ha establecido contactos con centros nacionales y extranjeros similares y se ha logrado que algunas empresas partículares y centros de investigación suministren las informaciones acerca de sus actividades.

ESPAÑA

Seminario de enseñanza superior científica y técnica

Tuvo lugar en Madrid el III seminario de enseñanzas superiores científica y técnica, organizado con la finalidad de poner en contacto a la Universidad con la técnica, estrechar las relaciones entre los especialistas extranjeros y españoles y contribuir al desenvolvimiento de la industria. Participaron numerosos especialistas y científicos de Inglaterra, Francia e Italia.

FRANCIA

Futuras reuniones internacionales sobre radiometeorología

El Comité Inter-Unión de Radiometeorología acordó proponer a la International Scientific Radio Unión y al International Council of Scientific Unións, ante la amplitud de los problemas que plantea la radiometeorología, la conveniencia de organizar dos symposiums: uno que se celebraria en algún país europeo durante 1962, dedicado al estudio de las variaciones del índice de refracción en la atmósfera, y el segundo, que tendrá lugar en EE. UU. en 1963, con el propósito fundamental de intercambiar informaciones entre los científicos sobre los resultados de las investigaciones realizadas bajo la dirección y orientación del Comité.